

**Absender**

Presseabteilung

Telefax

0221 178-2234

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

9. November 2018

Köln-Deutz: Erkundungsarbeiten für neue Kabeltrasse in der Gummersbacher Straße

Die RheinEnergie führt ab Mittwoch, 14. November 2018, Erkundungsarbeiten in der Gummersbacher Straße im Kölner Stadtteil Deutz aus. Diese Suchschachtungen zur Bodenerkundung dienen der Planung einer neuen Stromkabeltrasse. Die Bauarbeiten finden auf Höhe der Hausnummern 2-4 und 29 statt. Sie dauern voraussichtlich bis Freitag, 23. November 2018. Dauer und Umfang der Arbeiten sind mit dem Baustellenmanagement der Stadt Köln koordiniert.

Während der Arbeiten ist eine Fahrspur der Gummersbacher Straße in Fahrtrichtung LANXESSarena gesperrt. Der Verkehr kann über die verbleibende Spur an der Baustelle vorbeifließen. Um den Verkehr so wenig wie möglich zu beeinträchtigen, finden die Arbeiten ausschließlich in der verkehrsärmeren Zeit zwischen 9:00 Uhr und 15:00 Uhr statt.

Die Bauarbeiten betreffen auch den Gehweg. Dieser ist in der Bauzeit gesperrt. Ein Notgehweg führt Fußgänger an den Absperrungen der Baustelle vorbei.

Für den Betrieb, die Wartung und den Ausbau des Energieversorgungsnetzes in Köln ist die Rheinische NETZGesellschaft mbH (RNG) verantwortlich. Diese hat die RheinEnergie AG mit der Ausführung der Bauarbeiten beauftragt.